

La Gazette de la Résidence Sainte Marthe

Bois Colombes

Numéro 002 – JUIN 2024

OUVERTURE – LE MOT DU DIRECTEUR



La grande crainte de se retrouver un jour admis en maison de retraite est fondée sur la peur d'être pris en charge par des équipes plus aptes à effectuer des gestes techniques qu'à pratiquer une écoute active des histoires de vie, d'être considéré comme un malade et non comme une personne pleine et entière.

Notre rôle majeur est d'accompagner nos résidents selon un projet individualisé pour qu'ils restent acteurs de leur propre existence, riches de lien sociaux si précieux.

Il est donc essentiel de faire de la résidence ISATIS Sainte Marthe, un lieu d'échange où les résidents retrouvent le sentiment d'être utile et reprennent le goût de s'ouvrir au monde extérieur.

Ce nouveau numéro démontre que les équipes ISATIS Sainte Marthe se sont engagées à ce que la bonne humeur, la convivialité et le respect de la personne accueillie ne soient pas de vains mots mais bien des réalités qui nourrissent notre projet d'établissement.

L'association ISATIS a toujours été très active dans la recherche de solutions innovantes et de bonnes pratiques professionnelles.

N'oublions jamais, que dans un métier de service tel que le nôtre, fonctionnant 24h/24 et 7j/7, la lucidité consiste à reconnaître l'inévitable imperfection et le risque d'erreur.

Notre devoir vis-à-vis des personnes qui ont fait le choix de vivre dans notre établissement est de **poursuivre nos efforts** sans relâche, et de continuer à rechercher régulièrement toutes les possibilités d'amélioration et d'optimisation de nos prestations.

Ramzi BOUNACEUR

Directeur

► CONCOURS DU MEILLEUR GATEAU

La Résidence Sainte Marthe a organisé son premier concours amateur du meilleur gâteau qui s'est déroulé le 15 mai sur une équipe et le 22 mai sur la contre-équipe.

Le rassemblement était convivial et festif. Les participants salariés nous ont présenté leurs gâteaux confectionnés par leurs soins, puis les membres du jury composés des résidents, de quelques familles et de l'ensemble du personnel, les ont dégustés.

L'appui des représentants des familles du Conseil de la Vie Sociale a été primordiale dans les délibérations, en nous permettant de trancher entre deux participants qui détenaient le même nombre de voix.

Les résultats nous ont permis de récompenser les gagnants par un chèque-cadeau.



La liste des gagnants est la suivante :

Equipe n° 1 :

- Latifa et Sophia (aide-soignante)
- Marie et Laïla (gouvernante)

Equipe n° 2 :

- Khava (aide-soignante)
- Roselyne (aide-soignante)



► ANIMATION « GOUTER D'ANNIVERSAIRE »

Tous les résidents et le personnel ont été invité à prendre part à la fête d'anniversaire des résidents natifs du mois de mai. Ce moment de convivialité a rythmé l'après-midi du 29 mai avec des chants faisant émerger quelques souvenirs.

Les résidents ont eu le plaisir de déguster un délicieux gâteau à la vanille, au chocolat, et au praliné !



► COMMISSION DES ANIMATIONS

La commission des animations s'est réunie le 30 mai dernier en présence de la direction, de l'animatrice, et des résidents. La parole a circulé sur les activités et les animations proposées aux résidents. Un vote à main levée a été organisé sur de la prochaine grande sortie extérieure, qui aura lieu au cours du mois d'octobre. Les résidents ont voté, à l'unanimité, une sortie extérieure au Parc Zoologique de Thoiry, dans les Yvelines.



► FORUM DES RESIDENTS

La première édition du forum des résidents a bien eu lieu le 27 mai 2024 à 15H00.

Ce moment d'échanges fût l'occasion de discuter autour de la vie sociale et du fonctionnement global de la résidence.

Les remarques et suggestions issues de ce forum feront l'objet d'un partage lors du prochain conseil de la vie sociale.

Cette instance n'a pas vocation à se substituer à la commission des animations, ou à la commission restauration, mais elle constitue un complément utile pour permettre la mise en place d'actions correctives rapides.



PROJET EN COURS

► AMENAGEMENT DU JARDIN

Les travaux d'aménagement de notre jardin débutent à l'EHPAD Sainte Marthe. L'agent technique, M. EL KHOLY s'est penché sur son attractivité et son aménagement. Quelques résidents volontaires pourront également participer à des ateliers de jardinage.

► CREATION D'UN PRESENTOIR PRESSE ET JOURNAUX

Un présentoir a été installé dans le hall d'accueil, afin de permettre de mettre à disposition des revues, des journaux, ou des magazines...

► CREATION D'UN ESPACE INVITE POUR DEJEUNER AVEC VOS PROCHES

Un espace « invité » a été créé au sein de la salle à manger pour vous permettre de déjeuner avec vos proches. Pour toute réservation, il suffit de vous rapprocher de l'accueil pour vous y inscrire.

LE MOT DU DR MEYER :

Le plan canicule 2024 (01 juin au 15 septembre) est lancé :

- Préviens et limite les effets des fortes chaleurs
- Concerne toutes les personnes fragiles
- De la personne âgée en Ehpad à l'enfant à domicile

Ce plan canicule incite :

- **A repérer les signes de chaleurs :** céphalées, fatigue, crampes, fièvre, confusion, aggravation des maladies chroniques,
- **A initier les règles de base anti-chaueur :** boire de l'eau sans avoir soif, pas d'alcool, se reposer dans endroit frais, mouiller son corps, pas de sortie aux heures chaudes, fermer les volets aux heures chaudes, contacter ses proches

Ce plan canicule a 4 niveaux :

- **Niveau 1** "veille saisonnière », météo verte, Top départ de la vigilance, **apprendre les signes de chaleurs et les règles de base !**
- **Niveau 2**, phase d'alerte (T° diurne >25° C et T° nocturne >21° C), météo jaune, Phase avec N° tel contact national 0800 06 66 66, **appliquez les règles de base !**
- **Niveau 3** "alerte canicule (T° diurne >29° C et T° nocturne >21° C), météo orange Phase déclenchée par le préfet, **renforcez les règles de base !**
- **Niveau 4** "Mobilisation max" (T° diurne >34° C et T° nocturne >21° C), météo rouge Phase déclenchée par le Premier ministre, **partagez les règles de bases !**

Le plan canicule est l'affaire de tous à l'EHPAD Ste Marthe:

- L'EHPAD Ste Marthe protège ses résidents et leur entourage
- L'EHPAD accueil si besoin pour aider les syndromes fragiles du territoire
- Vivons et échangeons pour aider les personnes âgées fragiles !

EQUIPE

▶ NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A...

- Mme Fathia KAZIOR, aide-soignante de jour, embauché en CDI
- Mme Fatou DIABY, aide-soignante de jour vacataire
- M. AITEL GAZZAZ Ahmed, agent technique de maintenance en remplacement de M. EL KHOLY en congés payés

▶ FORMATION DES EQUIPES

- Oxygénothérapie
- Formation plaies et cicatrisation
- Troubles de la déglutition

RESIDENTS

▶ NOUS SOUHAITONS LA BIENVENUE A :

- M. Bernard MENARD

▶ UNE PENSEE A CEUX QUI NOUS ONT QUITTES

- Mme ZEMMOUR
- Mme DETTLOFF

▶ NOUS SOUHAITONS UN JOYEUX ANNIVERSAIRE A :

- Mme ASENSI Jacqueline
- Mme PETIT DE MEURVILLE Viviane
- Mme CHABASSIER Arlette
- Mme LAMOUREUX Jacqueline
- Mme GELIN Elise
- Mme EVRARD Danielle
- Mme DUBOIS Ginette
- Mme LABORIALLE Denise

A VENIR LE MOIS PROCHAIN ET A NE PAS MANQUER

▶ FETE DE L'ETE :

A l'occasion de la fête de l'été, un groupe de musiciens viendra faire une présentation au sein de la résidence. Un grand goûter festif sera proposé par notre équipe de cuisine.

Nous vous remercions de nous faire parvenir votre inscription avant le 12 juin inclus, dans la limite de deux inscriptions par famille (en sus du résident), l'espace étant malheureusement limité.

▶ ELECTIONS DES MEMBRES DU NOUVEAU CONSEIL DE VIE SOCIALE

Notre résidence procédera à l'élection de son nouveau Conseil de la vie sociale le 16 juillet 2024 de 15H00 à 16H00 pour le collège des résidents et des familles. Pour les salariés, l'élection se déroulera le 17 juillet de 15H00 à 16H00.

Nous ne pouvons que vous encourager à présenter votre candidature aux élections et à vous investir dans la vie de la résidence ISATIS Sainte Marthe.